



4月から下表のとおり市役所の組織を変更しました。

● **変更のポイント**

① 近年多発する災害に迅速かつ機動的に対応するため、総務部内に危機管理監を新設② 本市の情報発信を強化するため、広報ブランド戦略課を新設③ こども政策の総合調整機能をより強化するため、こども政策課を新設

☎027・898・6507

効率的で分かりやすい組織編成のために  
市役所の組織を変更します

変更する主な部署			
部名・課名・係名	執務場所	電話番号 (市外局番は027)	担当事務
総務部	職員課	行政経営係 <b>新</b>	898-6507 組織・定員管理など
	文書法制課 <b>新</b>	文書係	898-6533 情報公開・郵送など
		法務係	898-6537 行政不服審査制度など
未来創造部	広報ブランド戦略課 <b>新</b>	広報係	898-6642 広報など
		シティプロモーション係	898-6971 シティプロモーション・ふるさと納税・スローシティなど
財務部	収納課	債権管理室 <b>新</b>	898-6963 債権管理など
文化スポーツ観光部	観光政策課	観光施設係 <b>新</b>	257-0675 道の駅・市有温泉施設など
こども未来部	こども政策課 <b>新</b>	こども政策係	212-0883 こども政策など
		給付管理係	212-0884 保育関係施設の給付など
	こども施設課	入所保育料係 <b>新</b>	220-5705 入所・保育料など
		こども施設係	220-5706 公立保育所・放課後児童クラブなど
健康部	衛生検査課	動物愛護管理センター準備室 <b>新</b>	220-5777 動物の愛護及び管理・犬の登録など
都市計画部	建築指導課	審査許可係 <b>新</b>	898-3753 建築基準法の許可など
		開発係	898-6758 開発許可など
	開発指導課 <b>新</b>	盛土規制係	898-6997 盛土規制・再生可能エネルギーなど

## たき火からの火災に注意して

☎027-220-4507



毎年、たき火が原因の火災が全国で多く発生。今年に入ってから、岩手県や長野県、山梨県で大規模な山林火災が発生し建物などにも被害が及んでいます。本市でも、たき火が原因の火災が発生しています。空気が乾燥し、急に風が強まることも考えられるため注意してください。

## ● 岩手県大船渡市林野火災への応援出動

2月28日から3月10日まで、本市消防局の隊員は県内消防本部で編成された緊急消防援助隊群馬県大隊として出動し、消防活動を実施しました。



## 第七次総合計画 令和7年度改訂版を策定

☎027-898-6512



平成30年度～令和9年度を対象期間とした第七次前橋市総合計画を基にまちづくりを進めています。総合計画は社会状況の変化を考慮し、3～4年ごとに見直し。今回は仕上げの3年間にに向けて推進計画部分に必要な見直しを実施し、将来都市像「新しい価値の創造都市・前橋」の実現に向けて、より効果的に各施策を推進します。



## 第5回タウンミーティングを開催しました

☎027-210-2196

3月1日に中央公民館で、まえばしタウンミーティング「みんなで考えよう!まえばしの農業」を開催しました。酪農家・須藤晃さんの講演や小川市長との意見交換を実施しました。



本市公式 YouTube



### タウンミーティング参加者の声



斉藤 鉄生さん・齋藤 愛莉さん・狩野 遥軌さん・高橋 遼太郎さん (勢多農林高2年)

農業について勉強しているため、興味があり参加しました。講演や登壇者の話は学校で習わない内容ばかりで、とても勉強になりました。学校で牛や鶏の世話をしているので、須藤さんのお話は今後生かしていきたいと思えます。また、意見交換では専門的な質問が多く、知らないことを知ることができてよかったです。



島田 公太さん (荒牧町)

元プログラマーで今はトマト農家をしています。スマート農業に興味があり参加しました。農業関係のつながりがなかったのですが、須藤さんの活動を聞いて参考になりました。前橋市には農家を増やしたり、農業に興味がない人もチャレンジできたりする環境づくりを進めてほしいと思います。

Column

## 小川あきららの市長コラム

爽やかな春の日差しが心地よい季節になりました。4月は進学や就職など、人生の節目を迎える時期。心機一転して新しいことに挑戦する方も多いのではないのでしょうか。新たな学びや経験、人との出会いは日々の暮らしや人生を豊かにする鍵になりますね。

さて、前橋市役所も年度が変わって組織体制が新しくなりました。新体制のもと、職員一丸となって、あらゆることに前向きに挑戦し、こどもからお年寄りまでみんなの笑顔がふれるまちづくりを目指して全力で頑張ります。

また、本年度も市民の皆さんとのタウンミーティングをたくさん開催したいと思います。私たちが住むこのまちのこと、地域の課題や前橋の未来について、みんなで一緒に考えていきましょう!